

## Projekt Mäuse KW05

### Klanggeschichte „Juhu es schneit“

Zu Beginn durfte sich jedes Kind sich ein Instrument nehmen und dieses spielen. Dann spielten wir mal leise und auch mal laut.

Anschließend habe ich die Klanggeschichte vorgelesen und wir haben die Klänge verteilt. Wir haben die Instrumente ein paar Mal durchgetauscht damit jedes Kind einmal die Möglichkeit hatte jedes Instrument spielen durfte.

„*Juhu es Schneit*“:

*„Es ist Winter geworden. Draußen ist es schon kalt. Anna und ihr Freund Anton spielen im Garten Fangen. Sie warten sehnüchrig auf den ersten Schnee. Wann er wohl kommen wird? Endlich! Eine erste Schneeflocke landet auf Antons Kopf. Hurra! Anton springt vor Freude in die Luft. Anna und Anton spielen Schneeflocken fangen und freuen sich schon darauf den ersten Schneemann zu bauen.“*



Zum Schluss durfte noch jedes Kind, seinen eigenen Schneemann ausmalen.

